

Au cours des prochains mois, les 26 stations actuelles vont être complètement modernisées et dotées d'une grande flotte de vélos électriques.

Les travaux de démontage et de remplacement des stations débiteront fin août sur le réseau du campus (EPFL et UNIL) et continueront sur les autres stations du réseau Lausanne-Morges à partir du 15 octobre, dont celle du Croset à Ecublens.

Le 15 novembre 2017 aura lieu la mise en ligne de la nouvelle application et l'ouverture des inscriptions sur le site web www.publibike.ch.

Toutes les nouvelles stations seront mises en service le 30 novembre 2017 et l'exploitation reprendra avec 180 vélos électriques et 80 vélos classiques à disposition des utilisateurs.

Le cadre aluminium des nouveaux vélos, classiques ou électriques, est léger et solide. Plus petits et donc plus maniables que leurs homologues classiques, ces nouveaux vélos ont été développés spécifiquement pour le bike sharing. Il suffira aux utilisateurs de s'inscrire une seule fois via le site web ou l'application de PubliBike. L'application affiche à tout moment le nombre de vélos disponibles et permet aux utilisateurs d'activer le vélo, ce qui est également possible avec le SwissPass.

Informations complémentaires sur www.publibike.ch.

